
Scheitern?
Beitrag von „General Zorc“ vom 26. Februar 2008, 11:03

Ich finde es etwas früh eine Beurteilung über die Konfernz abzugeben.
Wenn ein Grimmberg meint, das für die AIC die Konferenz gescheitert ist, dann soll er seine
Bemühungen halt weiter vorantreiben.

Hat aber mit dieser Konferenz wenig zu tun.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/999-scheitern/&postID=23666#post23666
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